FAUSTBALL

Am vergangenen Sonntag fand der zweite Spieltag der Faustball- Bezirksliga in der Lüßwaldhalle in Unterlüß statt. Die 1. Herren musste sich zwar der Mannschaft aus Bardowick geschlagen geben, erreichte jedoch den 1. Platz zum Abschluss der Hinrunde. Die Mannschaft des TV Uelzen ist nicht angetreten an diesem Spieltag. Weiter geht es am 12.01.20 in Rethem.

Eicklingen - Bardowick 2 11:5 10:12 6:11

Eicklingen – Hermannsburg 11:6 11:4

Eicklingen - Uelzen 11:0 11:0

Die aktuelle Tabelle:

Platz	Mannschaft	Sp.	Bälle	Sätze	Punkte
1.	TUS Eicklingen	7	168:102	13:3	12:2
2.	TSV Bardowick 3	7	164:135	13:3	12:2
3.	MTV Oldendorf 3	7	164:102	12:4	12:2
4.	MTV Oldendorf 2	7	163:144	9:8	8:6
5.	TSV Gr.Häuslingen	7	149:129	8:8	6:8
6.	TuS Hermannsburg	7	127:159	5:11	4:10
7.	TV Uelzen	7	46:132	2:12	2:12
8.	TSV Wrestedt	7	88:166	1:14	0:14

Die Spiele an den einzelnen Spieltagen gibt's auf faustball.de

Am letzten Trainingsabend konnten wir zudem einen neuen Trikotsatz empfangen. Dieser kam von der Gilde-Brauerei, genauer gesagt von der Kronkorken-Sammelaktion. Hier sammelten die Faustballer insgesamt **7200 Kronkorken** (Radler + Alkoholfrei waren ebenfalls zulässig !) und wurden nun hierfür fürstlich belohnt.

Vielen Dank an die Brauerei aus der Landeshauptstadt!

Achtung

Am 12.1.20 findet ab 09:30 Uhr der Heimspieltag der 2. Herren in der Sporthalle Wathlingen, Kantallee statt. Über Besucher würden wir uns wie immer freuen.

Das *Training findet im Winterhalbjahr donnerstags ab 19:30 Uhr in der Sporthalle* der GS Eicklingen statt. Interessierte im Alter von 14-99 Jahren sind hier immer gern gesehen. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich. Die Teilnahme an Punktspielen ist natürlich freiwillig.



B. Oehlmann